

未来へつながる確かな安心をお届けします

# 肥後保険企画

2024年1月137号(毎月1回発行)

発行:肥後保険企画 株式会社 監修:渡辺 時貞

〒860-0843 熊本中央区草葉町4-20 富士火災熊本ビル1F

Tel 096-342-6233 Fax 096-342-6390 URL <https://www.higohoken.co.jp>

## 定期便

check



©2010熊本県くまモン

日々の営業活動の中で、ご縁をいただいた方々にお届けしています。

お忙しい毎日の“一息”としてお読みいただけましたら幸いです。

いつも  
ありがとうございます



明けましておめでとうございます。渡辺  
です。いつも定期便をご覧いただきありがとうございます。  
どうぞぎます。本年もよろしくお願ひ申  
し上げます。

・経営者は皆とは違う立場で、これから先  
に起こりうることを予見できなければなり  
ません。とはいって、この先何が起るか決ま  
つているわけではありませんので、思いもよ  
らないことが起きることもしばしばです。

・優れた経営者は、その創造性ゆえに従業  
員から理解されないことがあります。かもしれない  
こと。ただし、自分一人で働くわけにはいけま  
せんから、従業員の協力を得られるよう動  
かす必要があります。ただし、従業員を動  
かす必要がある。ただし、従業員を動  
かすといつても従うこと強制することは  
無理なので、目下何を目標としているかを  
きちんと説明することです。

・楽天的に何もかもうまくいくと考えるの  
ではなく、困難に遭った時に悩むことなく  
対処する覚悟があると従業員から理解さ  
れた経営者であれば、従業員は自らの意思で從  
うのだと思います。

・先月は新型コロナ5  
類移行後初の忘年会を開催しました。  
多くの方々にご出席いただき、とても楽しい  
ひと時を過ごせました。



ゆったりとした雰囲気の2次会風景



## 生命保険お役立ち一口情報



もし、ウソの告知をして保険に加入した場合、どんなことが起こるのでしょうか?

正直に申し出ないと契約を解除されるばかりか、払った保険料も戻ってきません。約款には「解約返戻金があればお支払いします」とありますが、そもそも最近の保険は掛捨てがほとんどです。1円も戻ってきません。

生命保険や医療保険を契約する際は、軽い症状であっても、告知する義務は生じます。

よく、「2年経てばウソの告知をしても保険会社は解除できない」といわれますが、これは間違い。保険会社の調査が入った場合は、健康保険証を使った全医療機関に及びますから、すべてわかつてしまします。

ちなみに、告知義務違反とは関係ない交通事故などが原因の場合は保険金が支払われます。

手書きなので  
枚数に限りはあります  
が、絵はがきをお届けしています。

ご縁のある皆様に、更に飛躍する辰年でありますように、神々しく美しい女神さまのような白金銀の龍画をお届けしたいと描きました。

『龍派』という言葉をご存じでしょうか。以前に一度龍画を描いた時にお伝えしたことがあります、ご自宅にも龍派があります。玄関から家の中心点を通り反対までの一直線がそうなります。そして家族や友人と団らんできるリビングがパワーの源『龍穴』という神聖な場所です。



## 保険診療の医療費負担も物価を反映 診療報酬の改定

今年は2年ごとの診療報酬の改定年度です。診療報酬は医療機関の診療行為などの対価で、改定は私たちの医療費の負担に影響します。

なぜ診療報酬の改定をするのかというと、医療機関の経営実態や国民の経済環境を踏まえ、適正な水準にするためです。一般的に医療機関は診療報酬が上がるのを歓迎します。人件費や医療機器などの費用を確保して経営を安定させるためです。一方、患者側にとっては医療費が膨らみ、窓口での負担増となるため

あまり好ましくはありません。

今回の改定では物価高の影響をどの程度加味するかもありますが、医師の

過重労働なども問題視されていて、処遇で報いなければ病院経営が立ちゆかないなどと日本医師会からの強い要請も論点の一つとなっています。



厚労省の調査では、22年度の35~39歳の健康保険料負担は一人当たり30.8万円で、12年度比で約2割増えています。健康保険が払う医療費の原資には、保険料のほかに税金など公費も使われています。

日本の医療制度は、保険証さえあればいつでも誰でも必要な医療サービスが受けられる国民皆保険制度です。しかし高齢化もあり、現在の制度を維持するには、何らかの負担増は避けられないかもしれません。



## 肥後保険登山倶楽部



こんにちは、登山倶楽部の萩尾です。今回はこの冬で最初の雪山へ行きました。山は九州の屋根と言われている「くじゅう連山」です。ここには九州本土で最高峰の中岳と主峰の久住山をはじめ22座の山々があります。その中岳と久住山へ登頂してきました。

登山口では既に朝に降った雪で真っ白で途中まではガス(濃い霧)に包まれて前もほとんど見えないくらいでしたが、徐々に晴れ間がでてきて樹氷もいい具合に育っており、最初の雪山を満喫してきました。

中岳山頂直下には御池という池があり、冬には全



コバルト色の御池

上宮跡という場所もあり、この山も信仰の対象として登られていた痕跡があります。この御池は御神体として祀られていた可能性があるという所説もあります。

## 諸葛亮(上/下)



この者は時機があれば、雲に昇る龍となる

呉の孫權による諸葛亮の人物評は「信義と誠実さ」だといっています。その美質は、若き諸葛亮が周囲から学び取り、長じてそれにじみ出たかのようですが、また信義と誠実さこそ、諸葛亮が後世まで愛され続ける理由ではないかと思える書籍です。

諸葛亮の前半生の名場面は、劉備から軍師として迎えられる「三顧の礼」。劉備に従つてからは、信賞必罰の政策を基本とし、適材適所の人材登用を心掛けました。かの有名な「泣いて馬謖を斬る」という場面では、ことさら悲劇的でも美談的でもなく、諸葛亮の信念と悲壮感が漂ります。

三国志の登場人物で恐らく最も人気がある諸葛亮(孔明)は、「三国志演義」や、その他多くの作品で天才として描かれました。

## スタッフ通信



熊本産業保健総合支援センターの講師による社内「メンタルヘルスセルフケア研修」を行いました。

「メンタルヘルス」とは「心の健康」、「セルフケア」とは「自分の健康は自分で守る」という意味です。適度なストレスはパフォーマンスUPに繋がり、不快なストレスは不調を引き起こすことがあるとのこと。不調予防として、ストレスとうまく付き合う方法、自分の心のサインに気づき対処する方法、リラクゼーションストレッチ、マインドフルネス(静坐瞑想法)などを中心に学びました。

肥後保険企画では、身体の健康だけでなく心の健康も大切に考えていて、健康経営において様々な取り組みを行っています。今回の約1時間のセミナーも、心



充実したセミナー資料

が元気でいるための知識を得ることができ、また、自分の心と向き合う大切な時間になりました。

## 乱読コーナー